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Anfrage: Anpassungsstrategie für leidende „Burgdorfer Stadtbäume“  
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
sehr geehrte Damen und Herren, 
 
da der Klimawandel mit seinen zunehmend heißen Sommertagen, langen Trockenperioden und heftigen 
Regenfällen den heimischen Baumarten stark zusetzt, erarbeitet - u.a. die Stadt Hannover - eine 
umfassende Anpassungsstrategie im Bereich der Stadtbäume. 
 
So ersetzt die Stadt Hannover bereits jetzt schon die, mittlerweile schneller alternden heimischen Bäume, 
die zudem anfälliger für Schädlinge und Krankheiten geworden sind, durch robustere Arten, wie den 
nordamerikanischen Amber. Aufgrund der ansteigenden Dürrephasen und dem, damit einhergehenden, 
Anstieg des Pflegebedarfs, wird zusätzlich die Anzahl der Mitarbeiter im Grünflächenamt aufgestockt. 
 
Auch auf öffentlichem Grund der Stadt Burgdorf sind bereits einige Bäume betroffen, bzw. können sich 
nicht angemessen entwickeln.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Können Sie uns bitte nachfolgende Fragen beantworten: 
 

1.) Welche Erkenntnisse hat die Stadt Burgdorf zum Zustand ihrer Bäume, im Bezug auf 
Trockenschäden und Schädlingsbefall? 

2.) Welche Überlegungen gibt es, den Auswirkungen des Klimawandels durch die Auswahl von 
Pflanzen und Gehölzen zu begegnen? 

3.) Welche Veränderungen gibt es bereits im Pflegebedarf – auch unter Berücksichtigung der 
öffentlichen Grünanlagen - und welche Auswirkungen ergeben sich daraus für die zuständigen 
Mitarbeiter? 

 
Vielen Dank für Ihre Mühe. 
Mit freundlichen Grüßen 
 
René Arand 

René Arand  · 31303 Burgdorf   
   

  
 
 
 
  
 
 
 

An die Stadt Burgdorf 
z.Hd. Herrn Bürgermeister Baxmann 
 

- per E-Mail - 
 


